
Merci d’avoir choisi l’un de nos appareils Woodbrass. Veuillez lire 
attentivement ce manuel d’utilisation et suivre les instructions 
pour éviter tout risque d’endommagement de l’appareil dû à une 
mauvaise manipulation. Conservez ce guide de l’utilisateur pour 
référence ultérieure.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

MAINTENANCE / ENTRETIEN

∙  N’essayez jamais de démonter, réparer ou modifier l’appareil par vous-même. Sinon, la garantie devient nulle. Les  
réparations effectuées par des personnes non qualifiées peuvent entraîner des dommages ou un dysfonctionnement. 
Veuillez contacter le centre d’assistance technique agréé le plus proche.

∙  Ne plongez jamais l’appareil dans de l’eau ou dans tout autre liquide. Essuyez-le uniquement avec un chiffon légèrement 
humide.

ATTENTION !
RISQUE DE DÉTÉRIORATION  DE L’AUDITION. 
Cet appareil risque d'engendrer des niveaux sonores susceptibles de provoquer une perte per-
manente de l'audition. Ne pas faire fonctionner l'appareil à des niveaux de volume élevés ou 
inconfortables. En cas de gène, de bourdonnements dans les oreilles ou de perte d'audition, di-
minuer le volume, s'éloigner de la source sonore et/ou utiliser une protection auditive adéquat. 

ATTENTION !
RISQUES POUR LES ENFANTS. 
Ne laissez pas l'emballage et ses éléments à des enfants. Danger d'étouffement par 
les films ou d'autres matériaux d'emballage. Veillez à ce que les enfants ne détachent 
pas de petites pièces de l'appareil. Ils pourraient avaler les pièces et s'étouffer.
Ne laissez jamais des enfants utiliser cet appareil sans surveillance.
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HPDJ-500
Casque DJ fermé circumaural

La DÉCLARATION UE DE CONFORMITÉ est disponible  
sur demande à l’adresse suivante : support@woodbrass.com



Thank you for choosing one of our Woodbrass products. Please 
read this manual carefully and follow  the instructions to avoid 
any risk of damage to the unit due to improper handling.  Keep 
this user manual for future reference.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

MAINTENANCE / SERVICING

∙  Never attempt to disassemble, repair or modify the unit yourself. Otherwise, the warranty becomes void.  Any repair by 
unqualified persons may result in damage or malfunction. Please contact your nearest authorized technical support 
center.

∙  Never immerse the device in water or any other liquid. Wipe only with a slightly damp cloth.

HPDJ-500
Closed-back circumaural DJ headphones

The EU DECLARATION OF CONFORMITY is available on request  
from the following address : support@woodbrass.com

WARNING!
DANGER FOR CHILDREN. 
Do not leave packaging and parts in the reach of children. Danger of suffocation by the 
plastic bag or other packaging materials. Make sure that children do not detach small 
parts from the unit. They could swallow the parts and choke. Never allow children to 
use this device without supervision.

WARNING !
RISK OF HEARING DAMAGE. 
This device may produce sound levels that can cause permanent hearing loss. Do not  
operate at high or uncomfortable volume levels. In the event of discomfort, ringing in the ears or  
hearing loss, reduce the volume, move away from the sound source and/or use suitable hearing 
protection.
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